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会長

橋本 満則
(T.O.P)
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開会・挨拶



1.出席者自己紹介

2.活動報告と今後の予定
1）指導部 大谷部長
2）トーナメント部 川端部長

  3）事務局 荒木局長
  4) IT担当 橋本(厚)理事

3.厚木市テニス協会５０周年記念事業準備委員会発足 

4.各団体からのご意見・ご要望
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議題



1.出席者自己紹介

1)加盟団体代表

2)理事
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理事体制 計29名(補佐1名含む)
理事長

和田 任弘 (アンリツ)

副理事長
荒木 貞男 (チェリー)

＊事務局長

事務局
4名

トーナメント部
18名

(補佐1名)

指導部
4名

IT担当理事
1名
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指導部メンバー、担当
No. 加盟団体 ⽒名 役職 担当 資格

1 チャレンジ 大谷 邦江 部長
オブザーバ、県公認指導員関連

テニス教室講師
公認指導員

2 森の⾥TC 稲村美菜⼦ 副部長 会計、教室運営

スポーツ協会担当

3 チャレンジ 池⽥ 裕⼀ (トーナメント部兼任) テニス教室講師

 4 厚木HKF 大沼 勝志
指導者養成テニス教室主担当
テニス教室講師

公認指導員

5 JTC 北村 美⾹ 指導者養成テニス教室運営



トーナメント部メンバー、担当(1/2)
No. 加盟団体 ⽒名 役職・担当

1 FATC 川端 政幸 部長＊大会全般纏め

2 HLTC 木曽 勝敏 副部長＊トーナメント大会 運営主担当代表

3 チャレンジ 池⽥ 裕⼀
トーナメント大会 主担当
選手権大会 運営担当/ジュニア大会サポート

4 スターTC 榎本 康宏 クラブ対抗戦 主担当、運営主担当

5 ネットイン 大下 久美 選手権大会 会計担当/ジュニア大会 会計担当

6 日立厚木 川崎 善史 トーナメント大会 会計担当

7 チャンスTC 松谷 脩平 トー大会 運営主担当/ジュニア大会補佐

8 NTT R&D 鳥海 陽平 トー大会 運営主担当/チャンピオン大会補佐

9 ソニー厚木 鈴木 伸洋 選手権大会 運営主担当代表

10 宮の⾥TC 宮⾥ 三郎 クラブ対抗戦 会計担当
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トーナメント部メンバー、担当(2/2)
No. 加盟団体 ⽒名 役職・担当

11 リコー厚木 鈴木 昇 実業団 主、運営、会計担当

12 ナイスショット 西 洋三 チャンピオン大会 主、運営担当

13 ネットイン 利行 裕光 チャンピオン大会 会計担当

14 ハイファイブ 横山 宏 選手権大会 運営主担当

15 日産テク 山下 元気 ジュニア大会 主、運営担当

16 Good shot 深瀬 理紗⼦ 選手権大会 運営主担当

17 ソニー厚木 小室 雄太郎 アドバイザー

18 NTT R&D 野原 正也 アドバイザー

森の⾥TC 魚川 寿美 選手権大会 主担当（外部委託）
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事務局メンバー、担当
No. 加盟団体 ⽒名 役職・担当

1 チェリー 荒木 貞男 局長・他団体窓口

2 アンリツ 厚海 正行 副局長・会計

3 チャレンジ 高村 陽⼦ 書記・取りまとめ

4 リハビリ 生方 克之
会合準備・県選手権申込取
りまとめ

5 新厚木TC 茅根 久⼦ 名簿管理

9
IT担当理事 T.O.P 橋本 厚⼦



1) 厚木市テニス協会について

2) 指導部

3) トーナメント部

4) 事務局

5) IT担当
10

2.活動報告と今後の予定



1)厚木市テニス協会について

11

理事長
和⽥ 任弘

(アンリツ)
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● 厚木市テニス協会の基本的な考え方
○ 会員の会員のための参加型の協会（伝統）
○ 厚木市のテニスの発展に寄与すること
○ 大会・教室のレベル（質）を上げる（保つ）こと
○ 会員に対する公平性を保つこと
○ 説明責任を果たせること
○ 特定の個人に依存させないこと（継続性）
○ ルーチン作業の効率化
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● 課題
○ 加盟団体の減少
○ 加盟員の高齢化
○ ジュニア大会の参加者数減少
○ 指導員／審判員希望者の減少
○ 会員への情報発信
○ 役員・理事のなり手が少ない



2) 指導部

部長 大谷 邦江
(チャレンジ)
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指導部2024年度の活動概要 (1/2)
〇厚木市スポーツ協会主催の下記テニス教室へ講師を派遣

しています。

・年2回初級中級テニス教室、年1回初級中級ジュニアテニス教室、

年2回キッズ教室

〇学校、公⺠館のイベント協⼒も行っています。

・森の⾥小学校、「森っ⼦フレンドリーテニス」など

〇また、指導員のレベルアップと会員の技術向上を⽬的に年

間３回の指導者養成テニス教室を開催しています。

神奈川県公認指導員受験希望者に、県公認指導員検定練

習会を 2〜3回体育館にて開催しています。



指導部2024年度の活動概要 (2/2)
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イベント

第1回
指導者養成

開催日 場所

荻野テニスコー
ト4⾯

講師 テーマ
参加
総数

43名4/21 指導部 球出しの精度向上および練習
メニュー紹介など、スキルの習得

第2回
指導者養成 7/14

南⽑利テニス
コート6⾯

間瀬義和講師

(クリエイトテニスア

カデミーヨネックス)

・球出し精度の向上
・練習メニューの紹介
・スキルの習得

南⽑利テニス 綿貫裕介プロ 指導者としてレッスンを行う中で

コート6⾯ (ダンロップ) 生徒の向上の為に絶えず興味を感じ

る内容を⽬指す

南⽑利体育館 指導部 神奈川県公認指導員資格取得
のため、実技試験内容の練習

50名

第3回
指導者養成

県公認指導員
検定練習会

11/19

10/27
11/10・17

57名

中⽌



２) トーナメント部

部長 川端 政幸
(FATC)
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トーナメント部の活動 (1/2)
2024年度
・2024年度春季実業団対抗戦：2月10,11,18日実施

・第40回クラブ対抗戦：4月7,13,14日実施

・第48回厚木市⺠テニストーナメント大会 : 

5月11日〜7月7日実施

・2024年度秋季実業団対抗戦：8月20,21,27実施

・第48回厚木市テニス選手権大会：9月1〜11月9実施

・第9回ジュニアテニス選手権大会：10月13日実施

・第40回厚木市団体チャンピオントーナメント大会：

12月8日〜実施予定

・第10回都市対抗代表選手選抜大会：中⽌
18



・2025年度春季実業団対抗戦(2〜3月) 

・第41回クラブ対抗戦(4月) 

・第49回厚木市⺠テニストーナメント大会(5〜7月) 

・ 2025年度秋季実業団対抗戦(8月下旬) 

・第49回厚木市テニス選手権大会(9〜11月) 

・第10回ジュニアテニス選手権大会(10月)

・第41回厚木市団体チャンピオントーナメント大会(12月) 

2025年度の予定

トーナメント部の活動 (2/2)
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○今年度の都市対抗代表選手選抜大会中⽌
 ・各種⽬のエントリーが例年無い、少ない…
 昨年度は男⼦シングルス⼀般、男⼦ダブルス55歳のみ
※代表選考・監督に⼀任する

○今年度より⼀般Aの1R敗退はAOPポイント20とする
・1R敗退でも42ポイントが付き、入れ替わりが少ない

○チャンピオン大会の要項発送、申し込みをHP掲示に変更

又、新規団体登録をやめる、あるいは時期の変更を検討

・理事の業務負担軽減

・申し込みもPW付でないので可能と判断

トーナメント部からの連絡事項 
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○質問等が直接個人からトーナメントアドレスに来ます

・加盟団体の代表を通すよう代表の方は会員に必ず周知して下さい

又、質問が来た場合代表の方は先ず所属の理事へご相談下さい、

その方が解決が早い場合があります

※お願い
要項やお知らせ等のメール送付時の受け取りの返信は
必ず、なるべく早くして頂くと担当理事の作業が
スムーズになりますのでご協⼒をよろしくお願い致します
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4) 事務局

局長 荒木 貞男
(チェリーTC)
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事務局業務 (1/3)
1. 諸会議の運営
理事会 、代表者懇談会、 定期総会

2. 会計
⑴団体加盟費管理取りまとめ
⑵各種助成金申請、報告
⑶各部事業会計確認、決算・予算資料作成、会計監査執行
⑷諸会議の運営経費管理
3. 各名簿の運営管理
加盟団体登録名簿、代表者名簿、理事名簿

4. 年間コートの確保
⑴ コート調整会議(例年12月上旬)資料作成、会議出席者調整
⑵ 県協会、高体連、女⼦連との連絡・調整
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5. 他団体窓口
⑴ 神奈川県テニス協会
・加盟分担金・賛助金支払
・神奈川県クラブ対抗戦申込取りまとめ
・神奈川県テニス選手権大会申込取りまとめ

⑵ 厚木市スポーツ協会・スポーツ推進課
・助成金申請・報告
・事務局長会議・専門委員会
・市行事への協⼒ (あつぎウォーク・あつぎマラソン等)

6. ⼀般の方からの問い合わせ対応
テニス協会への加盟、テニス教室について、質問、その他

7. 理事親睦事業

事務局業務 (2/3)

24



1.エントリー費について
2025年度のエントリー費は、2024年度と同額で据え置き予
定です。

2.ハイブリッド会議の検討結果
代表者懇談会・総会をオンラインとのハイブリッドで開催できる

よう、機材等を検討しましたが、利用頻度が少なく高額な機器購
入のため、現在の資金情勢もふまえて見送りとします。

事務局からのお知らせ
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5)IT担当理事

橋本 厚⼦
(TOP)
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IT担当理事業務 1/2

1. ホームページ管理

(1) ページの作成及び更新

・大会…要項.申込書.日程.ドロー.結果.写真等の掲載

・テニス教室…要項.申込書.報告等の掲載

・お知らせの掲載

(2) 各団体と理事へHP掲載連絡

(3) 理事会資料のWEBへの保存
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IT担当理事業務 2/2
2. サーバー管理
(1) ドメイン、サーバー運用管理

(2) メーリングリストの管理・更新
・加盟団体代表向け

・理事向け
・各部局向け

(3) テニス協会向けメールの管理・更新
・指導部 s-ata@atsugi-tennis.jp

・トーナメント部 t-ata@atsugi-tennis.jp
・事務局 j-ata@atsugi-tennis.jp
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3.厚木市テニス協会50周年
記念事業準備委員会発足 

会長

橋本 満則
(T.O.P)
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4.加盟団体からの
ご質問・ご要望

6団体から、8件のご質問・ご要望をいただ
きました。
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Q1.他の市の協会HP（相模原）を見ると、年間イベントの
記載があり、情報がとり易くて良いかなと思いました。協会の
全体イベントとなります。個々のイベントの開催予定は、探し
に行けば情報は記載ありますが、ワンクリックで全体が見えた
方が便利かと思いました。新たな情報の追加という訳ではな
いです。(日産テク)

A.年間イベントは、協会HP→協会案内→年間行事予定
を参照して下さい。

https://www.ne.jp/asahi/sa/tennis/link01/2024kyogiyotei.pdf
http://www.atsugi-tennis.jp/
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Q2. インボイスの関係で領収に税率を記載して頂きたい。厚木協会の運
営に関する費用に税率はかからないと思いますが、社内の申請を通しやすく
するため税率の記載をお願いします(日立厚木)

A.非営利団体が発行する領収書に、消費税額や税率の記載は通常必
要ありません。特に、年会費のように課税対象外の収入に関する領収書で
あれば、消費税法上、税率や消費税額を記載しなくても有効な領収書と認
められます。
但し、インボイス制度に準じた領収書が必要な場合は、
内容：年会費（非課税取引）
税率欄に「0%」
消費税額欄に「0円」
※当団体は適格請求書発行事業者ではありません。
と記載した領収書を発行いたします。

領収書(例)
•発行日：2024年11月30日
•発行者：厚木市テニス協会
•金額：20,000円
•内容：年会費（非課税取引）
•適用税率：0%
•消費税額：0円
※当団体は適格請求書発行事業者ではありません。
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Q3.エントリーした後、待機に入っても受付に来ない、かつ、
コートが空いたので呼び出しを行ったが現れず、10分〜15分
たって見つかり試合が開始されたエントリー後、試合開始を遅
らせた場合にはW.O.扱いにするなど規定を設けてはどうか。
(日立厚木)

A.トーナメント部の対応マニュアルに記載されていまして15分
待ってコートに現れない場合はW.Oとしています。
試合内容については所属の理事に聞くようにして下さい。
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Q4.要望：年齢別ミックスには年齢制限を設けてほしい。
年齢別ミックスは夫婦や年齢の近い友人とそれなりのスピー
ドで楽しみたい人が多いので年齢制限を設けてほしい。例え
ば１００才ミックスは４５才以上、１２０才ミックスは５５
才以上。せめてそれぞれ４０才以上、５０才以上を希望
します。(ナイスショット)

A.現在はペアの合計となっていますが、そう感じる事も確かに
あります。4年ほど前に10代の孫と年齢別に出た方がいまし
たが、喜んでいまして、これもありなのかなと感じてはいました。
検討しますので皆さんのご意見をお願いします。
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Q5.今回、厚木選手権 混合ダブルスの幹事（荻野会場 9月
1.7.8日）でしたが、初日に雨天順延になり、HKFは荻野会場の
7.8日だけの幹事になりました。
運営費は3会場分でしたが、当初より試合数も減った為、8日の幹
事終了後に返金額（精算）をトーナメント部の方にお願いしまし
たが、選手権の全ての大会が終了してからの精算となりますと言わ
れました。次回、雨天で試合数など減った際には幹事終了後の精
算を希望したいというチームからのお願いです。(厚木HKF)

A.申し訳ありませんが雨天順延の場合は返金、幹事団体
追加運営お願い等もあり清算変更がありますので大会終了
後とさせて頂いています。
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Q6. 130歳,140歳 MIX-Dを設定して欲しい。
(森の⾥TC)

A.混合ダブルス130歳以上は検討したいと思いますが、
120歳があり2人だと5歳の差です。
120歳でよろしいのではと考えていました。
140歳は厳しいとの認識です、135歳はいかがでしょうか？
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Q7. 大会に飯山コートを使っては如何でしょうか？
(森の⾥TC)

A. 来年度から飯山コートは使用するつもりです。ただ事務
所が無くトイレも仮設なので予備コートして予約するつもりで
す。
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Q8.チャンピオン大会のエントリー人数を増やして欲しい。
(T.O.P)

A.他の団体からも要望があったので検討します。



閉会・挨拶
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理事長
和⽥ 任弘

(アンリツ)



改訂記録

版数 改訂内容 改訂者 改訂日

r00 2024年度用テンプレート 厚海 2024/11/26

40


	Slide 1
	Slide 2
	Slide 3
	Slide 4
	Slide 5
	Slide 6: 指導部メンバー、担当
	Slide 7
	Slide 8
	Slide 9
	Slide 10
	Slide 11
	Slide 12
	Slide 13
	Slide 14
	Slide 15: 指導部2024年度の活動概要 (1/2)
	Slide 16: 指導部2024年度の活動概要 (2/2)
	Slide 17
	Slide 18
	Slide 19
	Slide 20
	Slide 21
	Slide 22
	Slide 23
	Slide 24
	Slide 25
	Slide 26
	Slide 27
	Slide 28
	Slide 29
	Slide 30: 4.加盟団体からの ご質問・ご要望  6団体から、8件のご質問・ご要望をいただきました。
	Slide 31: Q1.他の市の協会HP（相模原）を見ると、年間イベントの記載があり、情報がとり易くて良いかなと思いました。協会の全体イベントとなります。個々のイベントの開催予定は、探しに行けば情報は記載ありますが、ワンクリックで全体が見えた方が便利かと思いました。新たな情報の追加という訳ではないです。(日産テク)  A.年間イベントは、協会HP→協会案内→年間行事予定を参照して下さい。
	Slide 32: Q2. インボイスの関係で領収に税率を記載して頂きたい。厚木協会の運営に関する費用に税率はかからないと思いますが、社内の申請を通しやすくするため税率の記載をお願いします(日立厚木)  A.非営利団体が発行する領収書に、消費税額や税率の記載は通常必要ありません。特に、年会費のように課税対象外の収入に関する領収書であれば、消費税法上、税率や消費税額を記載しなくても有効な領収書と認められます。 但し、インボイス制度に準じた領収書が必要な場合は、 内容：年会費（非課税取引） 税率欄に「0%」 
	Slide 33: Q3.エントリーした後、待機に入っても受付に来ない、かつ、コートが空いたので呼び出しを行ったが現れず、10分～15分たって見つかり試合が開始されたエントリー後、試合開始を遅らせた場合にはW.O.扱いにするなど規定を設けてはどうか。(日立厚木)  A.トーナメント部の対応マニュアルに記載されていまして15分待ってコートに現れない場合はW.Oとしています。 試合内容については所属の理事に聞くようにして下さい。
	Slide 34: Q4.要望：年齢別ミックスには年齢制限を設けてほしい。 年齢別ミックスは夫婦や年齢の近い友人とそれなりのスピードで楽しみたい人が多いので年齢制限を設けてほしい。例えば１００才ミックスは４５才以上、１２０才ミックスは５５才以上。せめてそれぞれ４０才以上、５０才以上を希望します。(ナイスショット)  A.現在はペアの合計となっていますが、そう感じる事も確かにあります。4年ほど前に10代の孫と年齢別に出た方がいましたが、喜んでいまして、これもありなのかなと感じてはいました。 検討しますので皆
	Slide 35: Q5.今回、厚木選手権　混合ダブルスの幹事（荻野会場　9月1.7.8日）でしたが、初日に雨天順延になり、HKFは荻野会場の7.8日だけの幹事になりました。 運営費は3会場分でしたが、当初より試合数も減った為、8日の幹事終了後に返金額（精算）をトーナメント部の方にお願いしましたが、選手権の全ての大会が終了してからの精算となりますと言われました。次回、雨天で試合数など減った際には幹事終了後の精算を希望したいというチームからのお願いです。(厚木HKF)  A.申し訳ありませんが雨天順延の場合
	Slide 36: Q6. 130歳,140歳　MIX-Dを設定して欲しい。 (森の里TC)  A.混合ダブルス130歳以上は検討したいと思いますが、120歳があり2人だと5歳の差です。 120歳でよろしいのではと考えていました。 140歳は厳しいとの認識です、135歳はいかがでしょうか？   
	Slide 37: Q7. 大会に飯山コートを使っては如何でしょうか？ (森の里TC)  A. 来年度から飯山コートは使用するつもりです。ただ事務所が無くトイレも仮設なので予備コートして予約するつもりです。   
	Slide 38: Q8.チャンピオン大会のエントリー人数を増やして欲しい。 (T.O.P)  A.他の団体からも要望があったので検討します。   
	Slide 39
	Slide 40

